

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca abrió nueva área con 15 camas básicas

Este lunes 8 de mayo se materializó la apertura de una nueva área en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, la cual se emplaza en el sexto piso del establecimiento y está orientada a camas básicas institucionales especialmente dirigidas a pacientes post operados que llegan desde la Unidad de Recuperación Anestésica, URA.

Tal como lo destaca el Director del recinto asistencial base de las provincias de Quillota y Petorca, Haroldo Faúndez Romero, esta apertura -que a futuro será el Servicio de Pensionado- es parte del cronograma ideado para ir incorporando de manera gradual y paulatina nuevas áreas, servicios y prestaciones de manera de alcanzar la operación normal del establecimiento el año próximo.

### Anuncio Patrocinado

“Esta apertura está inserta en un programa que es de habilitar en un 100 por ciento el Hospital; pero la palabra Pensionado puede llevar a engaño, pues todavía, en la puesta en marcha de esto, la idea es que sea para pacientes institucionales. Es decir, es una extensión de camas a la dotación actual y, efectivamente, está muy orientada a pacientes post operados, o sea pacientes que fueron sometidos a cirugías en Pabellón y, posteriormente, requieren recuperación en cama”, sostuvo el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca

### **Gran nivel de las salas para recibir pacientes post operados**



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Cabe destacar que las nuevas dependencias, que a futuro puede contemplar la presencia tanto de pacientes institucionales como de Pensionado, están dotadas de equipamiento y confort de punta, con la existencia de 15 piezas individuales para los pacientes, con baño privado, TV y una gran hotelería para realizar la recuperación post quirúrgica.

Para ello se dispone de un equipo liderado por el Dr. Rodrigo Sandoval Pooley, Jefe de Servicio, y la Enfermera Supervisora Daniela Vidal Cortés. Además, cada turno dispone de un profesional de enfermería, 2 Técnicos de Enfermería de Nivel Superior, un tercer técnico en horario hábil, un auxiliar de servicio y el apoyo del personal de aseo.

Al respecto, la Enfermera Supervisora del Servicio, Daniela Vidal Cortés, señaló que en esta etapa de operación inicial el área tendrá dedicación exclusiva a los pacientes institucionales que son evacuados desde la Unidad de Recuperación Anestésica después de ser intervenidos quirúrgicamente, aportando con ello a los procesos institucionales y a la disposición de camas para pacientes de post operatorio.

“Es un servicio que cuenta con 15 habitaciones, unidades de pacientes individuales enfocadas a pacientes post quirúrgicos institucionales, en una primera instancia, con prestaciones básicas. La idea es ir avanzando a una modalidad pensionista, mientras salen los convenios con los médicos interesados en trabajar en el área de Pensionado. Así es que

ahora, el día de hoy, comenzamos con las 15 habitaciones con pacientes institucionales, y esperamos poder aportar un poco a descongestionar el área de los pacientes post quirúrgicos de la Unidad de Recuperación Anestésica”, señaló la profesional de Enfermería.

### **Pacientes felices destacan nivel de las instalaciones**

La misma mañana del lunes 8 comenzaron a llegar los primeros pacientes a esta nueva dependencia que aporta 15 camas a la capacidad del Hospital Biprovincial, contando con gran aprobación por parte de los usuarios. De hecho, Bernardo Quezada Concha fue el primer paciente en llegar a utilizar este servicio, destacando la comodidad de las dependencias y la amabilidad del personal.

Así, el vecino de la comuna de Limache, quien fuera intervenido de vesícula, destacó: “Un orgullo que han hecho las autoridades de acá de la zona, y es muy reconfortante por la calidad constructiva, la amplitud de las habitaciones, los baños, todo excelente, un siete, muy preocupada la gente. Pese a que hay mucha gente, igual se dan el tiempo y trabajan muy bien en equipo las enfermeras con las TENS; todo muy bien, quedé muy feliz”, reconoció el vecino limachino.

y tú, ¿qué opinas?